

Fecha Sección Página 19.01.2010 Milenio Estado de México 9

**En el Nevado** se presentaron nevadas gracias a los frentes fríos 22 y 23 Gracias a las precipitaciones de los últimos días

## Mejora pronóstico de lluvia para 2010

 Pasó de ser un año "semi-seco" a "húmedo"; las presas sigue a 60 por ciento

Toluca > Óscar Romero

I pronóstico de precipitaciones para 2010 mejoró luego de las condiciones climatológicas que se presentaron los últimos días y pasó de ser un año "semi-seco" a "húmedo" con posibilidad de lluvias a lo largo del año, lo que permitió una leve recuperación de las presas del Sistema Cutzamala, informó la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

El director local de la comisión, Santiago González Martínez, afirmó que ante la presencia del frente frío número 22, que dio paso a lluvias y nevadas en diversos puntos del territorio estatal, los niveles de los cuerpos de agua que alimentan al sistema no disminuyeron como en condiciones normales lo hubieran hecho, lo que dijo "da cierta tranquilidad".

"Nos ayuda a que el acuífero se mantenga y la zona de alrededor se mantenga húmeda y eso eventualmente nos va a ayudar ····· claves

## Cifras oficiales

O De acuerdo a la Comisión Nacional del Agua al cierre de 2009 se alcanzó una cobertura de abastecimiento de 90,7 por ciento en el país en el servicio de agua potable.

O En el comunicado oo8-10 reconocen que en zonas como el Valle de México están extrayendo recursos a grandes profundidades, lo que representa el riesgo de no tener agua en un futuro.

O De acuerdo a la dependencia federal los niveles de las presas del Sistema Cutzamala se mantienen por encima de 60 por ciento de su capacidad total.

para afrontar la época de estiaje con mayor tranquilidad".

Sinembargo, descartó que frente a dicho pronóstico se suspendan los cortes de agua, que desde agosto pasado se mantienen en 30 por ciento al caudal enviado a la zona metropolitana del Valle de México, tras aseverar que la situación "aún se mantiene crítica".

Santiago González Martínez afirmó que "la situación es bastante crítica, van a continuar los recortes porque no se ha recuperado el sistema, pero tampoco estamos perdiendo tanta agua como pudiera esperarse".

Mientras se esperaba que 2010 "no fuese un buen año" por mantener condiciones "semi-secas con lluvias por debajo del promedio", tras la presencia de humedad en gran parte del territorio nacional durante los últimos días el pronóstico cambió "generando mejor expectativa en la temporada de lluvias".

Afirmó que se espera que sea un año con humedad, con lluvias un poco arriba del promedio, "cambió el pronóstico a raíz de estos eventos y esperamos que sea un año donde además haya lluvias mucho más constantes y estables y en ese sentido es mejor para nosotros que llueva durante más tiempo en al año porque así evitamos problemas con inundaciones y al mismo tiempo se mejoran las presas".

De acuerdo a la dependencia federal los niveles a las presas del Sistema Cutzamala se mantienen por encima de 60 por ciento de su capacidad total. ■M



Página 1 de 2 \$ 41818.85 Tam: 386 cm2



Fecha 19.01.2010 Sección Milenio Estado de México Página 9

